
Förderverein der Grundschule Pavenstädt e.V. 

  

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 24.09.2015 
  

Anwesende: 

Fr. Spexard,  , Frau Diri, Fr. Hille, Fr. Doennecke,  Fr. Anne, Fr. Brindöpke,  Fr. Dilmenc, Hr, 
Böttge,, Fr. Busch, Hr. Fuchs, Hr. Rehring, Fr. Hollensett, Fr. Pergande, Fr. Bergmann 

Fr. Rustemeyer lässt sich entschuldigen. 

  

Tagesordnung: 

1. Begrüßung, Feststellen der Tagesordnung 
2. Bericht der Vorsitzenden  
3. Bericht des Kassenbericht 

    4.    Ausblick auf das neue Geschäftsjahr 
  
    5.    Neuwahlen zum Vorstand und Beirat 
  
    6.    Verschiedenes 
  
  
  

Zu Punkt 1: 

Die 1.Vorsitzende Gülseren Dilmenc begrüßt die Mitglieder. 

  

Zu Punkt 2: 

Aktuell gibt es 103 Mitglieder im Förderverein ( 7 Neuanmeldungen, 6 Abmeldungen) 

Hr. Böttge informiert die Mitglieder über die letzten Aktivitäten (z.b. Einschulungscafe, 
Teilnahme am Weihnachtsmarkt und den Zoo Ausflug der 2. Klassen) im letzten Schuljahr. 

  



Zu Punkt 3: 

Stellvertretend für Fr. Rustemeyer gibt Hr. Böttge Auskunft über den Kassenbericht vom 
letzten Schuljahr. 

  

Zu Punkt 4: 

Diese Jahr wird der Förderverein folgende Aktivitäten durchführen:  

-  Einschulungscafe 

- Schach AG 

- Weihnachtsmarkt an der Johanneskirche 

- Adventsaktion 

- Zuschuss zum Projekt”Mein Körper gehört mir” 

- der jährliche Zuschuss zum Klassenausflug der 2. Klassen 

- Wettbewerbe 

Fr. Pergande berichtet dass es das ADAC Fahrradtraining und den Kurs für leistungsstarke 
Kinder leider nicht mehr statt findet. 

  

Zu Punkt 5:  

Fr. DIlmenc und Hr. Böttge werden durch Abstimmung mit Handzeichen zum 
Vorstand/stellvertr. Vorstand wieder gewählt. Ebenso Fr. Rustemeyer als Kassenwärtin 

und Fr. Brindöpke als Schriftführerin. 

Der Beirat mit Fr. Doennecke, Fr. Anne und Fr. Diri wird neu unterstützt von Hr. Rehring, Fr. 
Busch und Hr. Fuchs und Fr. Hille. 

  

Zu Punkt 6:  

Hr. Böttge informiert den Förderverein über den neuen künstlichen Weihnachtsbaum der 
mit 320,- Euro vom Förderverein finanziert wird. 

Fr. Hollensett wünscht sich ein Spielhäuschen für die Spielgeräte aus den Pausenspielkörben, 
die zu viel Platz in den Klassen wegnehmen. 



Der Förderverein plant eine Art Container auf den hinteren Schulhof zu stellen, vorab müsste 
aber geklärt werden, ob man hierfür eine Baugenehmigung braucht. 

Ausserdem plant die Schule einen Anbau für die OGS. 

  

Fr. Anne, Fr. Diri und Fr. Brindöpke bemängeln die viele Küchenarbeit nach Kaffee und 
Kuchenverteilung nach Veranstaltungen und wünschen sich eine Spülmaschine. 

Am 02.10.15 findet ein Tag der offenen Tür für alle Lernanfänger in der Schule statt. Hierfür 
werden noch Helfer gesucht. 

Fr. Brindöpke wünscht sich noch 2 weitere Sparschweine für Veranstaltungen. 

  

Frau Dilmenc beendet die Mitgliederversammlung und bedankt sich bei allen Anwesenden 
für ihr Interesse. 

 


